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12月 21日 新华网 国
家发展和改革委员会近日透
露袁新版汽车产业投资管理规
定已经正式发布袁并将于 2019
年 1月 10日起施行遥 对比之
前的规定袁新规严格控制燃油
车新增产能袁将不再批准新建
独立的燃油车企业遥 同时袁提
高了纯电动汽车企业的进入
标准袁对投资主体尧技术水平尧
项目所在区域等都提出了明
确要求遥

发改委介绍袁 新办法进一
步加大了简政放权力度袁取消
了汽车投资项目核准事项袁全
面改为地方备案管理袁其中整
车类投资项目由省级发改部
门备案遥 同时袁引导企业围绕
优化产能布局尧 突破核心技
术袁推动产业转型升级遥 严格
控制新增传统燃油汽车产能袁
进一步提高新建纯电动汽车
企业项目条件袁积极引导新能
源汽车健康有序发展遥

据介绍袁 此次新规的发布
将进一步深化汽车产业投资
管理改革袁对燃油汽车尧纯电
动汽车尧 智能汽车等产品种
类袁投资导向尧建设条件尧监督
管理等相关领域袁 以及事前尧
事中尧事后管理环节袁实现了

全覆盖尧无死角遥
新的投资管理规定进一

步明确了产业鼓励发展的重
点领域遥要求严格控制新增传
统燃油汽车产能袁明确禁止建
设的燃油汽车投资项目范围袁
严格新增燃油汽车产能投资
项目的准入条件遥 同时袁进一
步提高新建纯电动汽车企业
投资项目的条件袁明确对投资
主体尧技术水平尧项目所在区
域的要求遥加强了关键零部件
等投资项目管理袁 明确发动
机尧车用动力电池尧燃料电池
等投资项目的条件遥

例如袁 新规明确禁止新建
独立燃油车项目遥 对现有汽车
企业扩大燃油汽车生产能力
也要同时满足上两个年度汽
车产能利用率均高于同产品
类别行业平均水平尧上两个年
度新能源汽车产量占比均高
于行业平均水平尧产品具有国
际竞争力等 5项条件遥

对新能源汽车的准入门槛
也大幅提高遥 要求新建的独立
纯电动汽车企业项目要有纯
电动汽车持续开发能力袁纯电
动乘用车建设规模不低于 10
万辆袁 纯电动商用车不低于5000辆等遥

最严燃油车新政出台

发改委:禁止新建独立
燃油汽车企业
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区总工会相关负责人接受市民咨询与投诉

12月 21日上午袁 区总工
会相关领导及嘉宾走进政风
热线节目直播室袁就广大职工
和群众关心的热点问题进行
回应遥

有居民咨询院前段时间在
街上看到有人排队参加工会
卡活动袁想咨询一下工会卡怎
么办理钥 一般都有什么活动钥
怎么提前知道活动钥

荆霞答复院工会卡是区总
工会面向全区在职职工办理
的一张普惠服务卡遥 如果您想
办理工会服务卡袁可以向您所
在的单位的工会提出申请袁然
后由单位工会统一办理遥 手续
非常简单遥 工会卡本身是面向
全区在职职工提供普惠服务袁

今年区总工会已经开
展了一系列的工会卡
特惠活动袁比如说暑假
的一元看电影尧第一个
中国农民丰收节来临
之际我们也搞了活动袁
就是凭工会卡购买大
米袁 双十二期间 12元

可以购买到价值 50 元的商品
等等袁活动非常丰富曰您可以在
您的手机微信号上搜索金坛工
会服务卡袁 然后点击关注这个
公众号袁 每次区总工会在推出
系列的工会卡特惠活动之前袁
会在公众号里提前三到四天推
送活动消息袁 只要您关注了公
众号就可以提前得知我们即将
开展的一系列普惠活动遥

有市民咨询院 听别人说工
会有创业贷款袁 想咨询创业贷
款申请需要具备什么条件钥

荆霞答复院 创业贷款是区
总工会为了服务小微初创企
业尧 缓解起步阶段资金短缺的
压力袁也是从 2015年开始启动
的一项活动袁 我们这边有个专

业的名词叫做创贷宝袁 创贷宝
的要求就是说您必须有实体的
企业袁而且创办已满 6个月袁在
银行有正常经营的流水遥另外袁
企业的创办人必须是常州籍袁
如果不是常州籍的外来创业人
员袁我们也是支持的袁但是企业
的相关经营联络人尧 关联人必
须在常州辖市区内袁 门槛非常
低的要求遥 符合前置条件的初
次贷款额度可以申请 10万元袁
按照约定如期还款后袁 第二个
周期贷款的额度可以上调到20万元至 30万元遥 另外袁如果
企业的创办人是劳模或者是各
级的五一劳动奖章的先模人
物袁 贷款金额还可以适当再调
高些遥

企业职工咨询院 我是金城
镇某企业员工袁 现在老板让我
接手工会工作袁 我对工会工作
不是很了解袁 想咨询成立工会
有啥要求钥 节假日发福利有啥
要求钥哪些好发钥哪些不好发钥

陆金荣答复院目前袁我也接
到很多单位要求成立工会的咨
询袁 社会环境对工会工作有了
很大的帮助遥 关于成立工会这
方面袁叶中华人民共和国工会
法曳 和江苏省实施工会法里明
确规定袁企事业单位只要有 25
名职工的都要依法成立工会组
织遥我们金坛各镇尧街道都有总
工会遥 你可以到金城镇总工会
进行对接袁 会有具体的工作人
员从筹备尧 建立等整个一套程
序帮助你解决遥工会成立这块袁
目前全区形势很好袁 建立工会
的工作做的比较好袁 明年工会
还将继续推进这项工作遥

从 2017年起袁全总包括我
们省总专门对工会职工的福利
有了明确的规定袁 根据规定江
苏省出台了具体的实施细则袁
在国家规定的法定节假日可以

向全体会员发放少量与节日相
关的慰问品遥 标准是每年会员
全年所有节日慰问总额合计为1800元袁基层工会对会员本人
过生日还有慰问袁 江苏省规定
可以送生日蛋糕等慰问品袁发
放要求是同等价格的蛋糕券袁
慰问标准是每人每年不得超过300元曰江苏规定是 1800元加300元遥

市民咨询院 生完小孩在家
休产假袁 产假马上结束要上班
了袁但是小孩还没断奶袁想咨询
工会哺乳期女职工对有什么保
障措施钥

荆霞答复院 您咨询的问题
也是我们区总工会女工部经常
接到的电话咨询的内容袁 特别
是国家在放开二孩政策后袁我
们的职场女性有好多遇到职场
哺乳难题袁 这也是相对私密的
问题遥工会女工部非常重视袁近
年来袁 我们在全区女职工相对
集中的企业倡导建立爱心母婴
室袁 就是为了帮助我们的职场
妈妈解决哺乳难遥 目前已经在
全区女职工密集型的企业建立
了 29家爱心母婴室袁就是为了
给你们提供一个方便的场所遥
此外袁 今年江苏省在 7月 1日
新施行了 叶江苏省女职工劳动
保护特别规定曳 这样一个新的
政策袁规定里明确指出袁生育妈
妈在孩子不满 1周岁的时候袁
在每天的劳动时间之内袁 可以
享受 1个小时的哺乳时间袁哺
乳时从单位往返到家的时间也
是算入劳动时间之内的遥 如果

你的企业建有爱心母婴室袁在
工作的时候你可以解决哺乳难
的问题遥 如果需要回家哺乳的
话袁 你有 1 个小时的哺乳时
间遥 如果你觉得这两种情况都
不是很方便的话袁可以经过本
人向企业申请休哺乳假袁用人
单位如果批准的话袁也可以休
不超过 6个月的哺乳假遥 而且
在休哺乳假的期间袁工资待遇
规定不能低于我们当地的最
低工资标准的 80%遥应该说对
于我们的职场背奶妈妈也是
很好的保障遥

市民咨询院 这两年经常看
到区总工会举办职工唱歌比
赛袁我喜欢跳舞的袁也参加过一
些舞蹈演出袁 想问总工会什么
时候举办跳舞比赛袁 让我也有
表现的机会钥

史益群答复院丰富职工的
业余文化生活也是工会的一
项主要工作任务袁也是职责之
一遥 今年刚好是改革开放 40
周年袁我们今年花了很长的时
间来组织职工尧农民工来开展
演唱比赛袁这是基于常州市在
职工尧农民工中开展的歌手比
赛袁在这个基础上我们开展了
金坛特色的职工歌手大赛袁整
个历时半年袁现在已经圆满结
束遥 除了唱歌袁我们将根据年
度工作安排来组织除了唱歌
之外的比如器乐尧舞蹈等之类
的比赛和展示袁给广大职工提
供更大的舞台遥也希望在不久
的将来可以在舞台上看到您
婀娜多姿的舞姿遥 左玲

总工会：维护职工权益 丰富职工生活

12月 21日 人民网 野正
因为骗子藏在手机里来势汹汹袁
运营商对此又视而不见袁手机号
码标记和拦截才作为补救和自
救之道应运而生遥俗话说袁耶解铃
还须系铃人爷遥 根治手机号码标
记乱象袁有待于运营商在打击电
信诈骗和骚扰方面积极作为遥 冶

近来袁有报道称袁有些地方
政府部门尧医疗机构尧社区居委
会等的电话袁在手机上竟被打上
了野诈骗冶或野骚扰冶的标记遥而在
网上袁取消电话标记竟然形成了
一条产业链遥 据报道袁湖南某女
士的手机被标注为野推销冶袁与某
平台交涉后袁 花了 80元才得以
取消标注遥 清白还要花钱买袁真
是咄咄怪事遥

现在袁 对来电号码进行标
记袁 几乎已成智能手机的标配遥
应该说袁这本是有助于信息安全
的好事遥当我们看到陌生来电带
有 野推销冶野广告冶野骚扰冶野诈骗冶
等负面标签时袁 一般都会拒接袁
有时还会再加一次标记袁野坐实冶
其野坏号码冶的身份遥 但正所谓
野三人成虎冶袁假话说一百遍就可
能被当成真的遥有的提供标记服

务的网络平台袁把标记权完全放
开给网民袁却不在后台开展核实
和甄别的工作遥 当然袁从理论上
讲袁就像大海能清除污染一样袁
网络也有信息自洁的功能遥 如
果有人恶意对正常号码进行不
实标注袁 终将会被正确的标注
所驱逐遥 但是袁目前的标记功能
实质上对陌生号码奉行 野有罪
推定冶袁 除了 野快递冶野送餐冶之
外袁 剩下的 野推销冶野广告冶野骚
扰冶等标签袁都暗示着拒接遥 而
且袁这种标记是单向的袁当一个
手机号码被多次标记之后袁即
便它是个正常号码袁 也很难洗
清自己的冤屈遥

笔者以为袁消除这种乱象有
治本与治标两个层面的方法遥治
标之法是加强标记的真实性袁一
方面应加强对信息安全的宣传袁
每个手机用户在给号码打 野标
记冶时袁应多一份社会责任感袁杜
绝恶意袁避免随意遥另一方面袁则
是进一步规范相关软件的开发
和运营袁运营者应健全后台核实
和筛查机制袁对被标记的号码进
行核验袁 还应置入纠正功能袁把
标记擦除和修改流程变得准确

和简洁袁从而为信息的真实性提
供保障遥

更重要的治本之道则是督
促运营商真正以用户为中心袁提
供更加优质的服务遥试想我们为
什么要对手机号码进行标记钥根
本上是因为电话骚扰和诈骗就
像一块顽固的牛皮癣袁多年来屡
治不绝遥 据报道袁2016年至 2017
年袁全国电信网络诈骗案件量呈
上升趋势袁而电信网络诈骗案件
中排名第一和第二的诈骗方式
即为电话和短信袁二者合计站到
总数的 86.9%遥 正因为骗子藏在
手机里来势汹汹袁运营商对此又
视而不见袁手机号码标记和拦截
才作为补救和自救之道应运而
生遥俗话说袁野解铃还须系铃人冶遥
根治手机号码标记乱象袁有待于
运营商在打击电信诈骗和骚扰
方面积极作为遥这在技术上并不
存在野卡脖子冶的难题袁真正卡脖
子的可能还是经营理念和心态遥
此外袁还应该借鉴国外的一些有
益做法袁比如对营销电话进行分
类和强制标记袁推出电话偏好设
定服务等袁真正把安全尧放心的
通讯环境还给用户遥

根治手机号码标记乱象 亟待运营商积极作为


